

Pressemitteilung vom 09.07.2024

Kreative Selbstdarstellung: Studieren mit Spaß und Erfolg an der Hochschule Kaiserslautern

Unter dem Motto „CONNECT – Wir sind Bauen und Gestalten“ haben die vier Studiengänge des Fachbereichs Bauen und Gestalten eine ganz neue Form gefunden, sich Studieninteressierten vorzustellen.

Eine Ausstellung in Standard-Containern haben Masterstudenten des Studiengangs Innenarchitektur konzipiert und umgesetzt. In vier sechs Quadratmeter großen Containern werden die Studiengänge des in Kaiserslautern ansässigen Fachbereichs jeweils inhaltlich repräsentiert.

So sind im Ausstellungscontainer der Bauingenieure Gesteinsproben zu untersuchen und eine Zeitrafferaufnahme zeigt den Ausblick und Verlauf einer Großbaustelle. Bei den Innenarchitekten wurden drei atmosphärische Wohnraumsituation geschaffen, für die Virtual Designer ein experimentell immersiver Raum geschaffen. Und das alles ist zu besichtigen auf dem Campus der Hochschule in Kaiserslautern.

((Foto: PM_24_06_xx_Container_HSKL_1024))
((BU))

Beton und andere Baustoffe präsentieren die Bauingenieure. (Foto: HSKL)

((Foto: PM_24_06_xx_Container_HSKL_1029))
((BU))

Bei den Innenarchitekten ist wohnlich. (Foto: HSKL)

Ihr Ansprechpartner:

Prof. Dipl.-Des. Stefan Hofmann ++ Hochschule Kaiserslautern, Fachbereich Bauen und Gestalten ++ E-Mail: stefan.hofmann@hs-kl.de ++ Tel. 0631/3724- 4607